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Ao cinco dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas reuniram-se na Sala 

dos Conselhos Municipais, situada na Av. Nestor Frederico Henn,1645, em Vera Cruz, para reunião 

ordinária da Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador – CIST tendo os seguintes membros 

conselheiros: Airton Luiz Henrique Dreyer, Daniela Elâne Roehrs Schneider, Ligia Maria Rieck e 

Iris Lenz Ziani, da Sala dos Conselhos. Os conselheiros iniciaram a reunião com a leitura da ata. Foi 

lida a ata a qual foi aprovada pelos presentes por unanimidade. Na sequencia, Daniela relata que a 

Janaina Cristina  Ludtjohann da Cunha, enfermeira e conselheira suplente da CIST, foi na Audiência 

Pública sobre as notificações em relação a saúde do trabalhador, em Santa Cruz do Sul, onde a 

Promotora cobrou  a questão das notificações de saúde em relação ao trabalho, das quais estão 

muito abaixo em relação ao número da população. Daniela informa que respondeu que no 

município tem a CIST também está preocupada que os profissionais não informam as notificações. 

Na oportunidade sugere fazer um evento através de uma capacitação para e como os médicos do 

município procedam a respeito das notificações. Ficou sugerido para que seja convidada a 

CEREST, falar dos agravos do trabalho. Ficou também combinado fazer o convite aos profissionais 

através de convocação com recebido. Luis sugere em convidar a promotora para participar e sugere 

dois horários para que os médicos possam se adequar caso já tenham agendado alguma consulta ou 

outros procedimentos. Também convidar o Hospital Vera Cruz pois, existe o pronto atendimento. 

Daniela irá verificar algumas datas de possibilidade para o evento, ainda para dezembro e informará 

no grupo. Também ficou combinado em alterar as reuniões para a primeira quarta-feira do mês, às 

8horas. Luis também relata que os funcionários da empresa que ele trabalha reclamam da espera 

demorada no atendimento no Hospital Vera Cruz. Foi colocado que será levada a reunião do CMS e 

sugeriu-se fazer o registro também na ouvidoria da saúde e do hospital. Sem mais nada a tratar, 

encerrou-se a reunião e para o momento, eu, Iris, lavro a presente ata que após aprovada será 

assinada, pelos membros da comissão. Vera Cruz, 05 de novembro de 2018.  

 

 


